## BENITO -Mobiliario Urbano

## Málaga

Instaladas nuevas papeleras Gea, fabricadas por completo a base de polímero reciclado, en la zona peatonal del casco antiguo de Nerja.





Nerja es un municipio pesquero y agrícola perteneciente a la provincia de Málaga. Está situado en la parte más oriental de la Costa del Sol y bañado por el Mediterráneo, limitando con la provincia de Granada.

El Ayuntamiento de Nerja ha procedido a colocar nuevas papeleras en la zona peatonal del casco antiguo. Concretamente, se ha instalado el modelo Gea, fabricado con polímero reciclado recuperado de la fracción de envases de la recogida selectiva que garantizan la circularidad del material desde su origen hasta el final de su vida útil. Atractivo diseño, máxima funcionalidad, resistencia a los UV, al agua y al resto de inclemencias meteorológicas.











